

## DÃ©votion absolue

### Description

Matthieu 6:19-24.

Le couvent catholique à l'extérieur du Collège St. Viator\* avait une entrée très sainte. Il y avait deux statues de chaque côté : à gauche se trouvait Marie tenant le petit Jésus (la Vierge) et à droite Marie tenant son pauvre corps mort juste après qu'il ait été retiré de la croix (la Pieta).

Celles-ci illustraient la dévotion absolue des religieuses qui vivaient en ce lieu. Ils étaient entièrement et totalement dévoués à une chose : Jésus. Ils avaient renoncé à tous les plaisirs terrestres pour servir le Seigneur dans une vie de prière, leur enseignement à l'école primaire et leurs ministères compatissants dans la communauté locale.

Les mages apportent des trésors pour l'Enfant Jésus qui montraient qu'ils étaient vraiment sages : de l'or pour financer la fuite de la famille vers l'Egypte ; l'encens, qui était un symbole de culte et de prière ; et de la myrrhe pour son onction à la mort. Ils comprenaient qui était Jésus et ce qu'il avait venu accomplir.

De même, Mary comprenait. Elle l'enveloppa de bandes de tissu, comme c'était la coutume chez les morts. Lazare a été enveloppé de la même manière, et le même mot est utilisé. Luc dit que Marie « chérissait ces choses dans son cœur (2:19).

\*Le Collège St. Viator était un collège catholique d'arts libéraux situé à Bourbonnais, dans l'Illinois. Il n'est plus en service. Aujourd'hui, le site abrite l'Université Nazaréenne Olivet.

Auteur : Clark Armstrong

**date créé**

2025/12/18